



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

### Fahrbahnsanierung bei Hasselfelde

**Ab morgen (14.07.) müssen sich Autofahrer, die auf der Bundesstraße (B) 242 durch den Harz unterwegs sind, auf Behinderungen einstellen. Grund dafür sind planmäßige Sanierungsarbeiten zwischen Trautenstein und dem Knotenpunkt mit der B 81.**

Für rund 650.000 Euro bekommt die Fahrbahn des rund 3,6 Kilometer langen Abschnitts eine neue Asphaltdecke.

Die Arbeiten wurden absichtlich in die Ferienzeit gelegt, damit insbesondere der Schulbusverkehr von den unvermeidlichen Verkehrsbeeinträchtigungen verschont bleibt.

Bis voraussichtlich 12. August muss der Bauabschnitt voll gesperrt werden.

Der Verkehr wird solange über die umliegenden Straßen B 81 (Hasselfelde-Netzkater) und die B 4 (Netzkater-Hohegeiss-Knoten B 242) sowie die B 242 (Sorge-Tanne) geführt (Gegenrichtung analog).

Impressum:  
Ministerium für Infrastruktur und Digitales  
Pressestelle  
Turmschanzenstraße 30  
39114 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-7504  
Fax: (0391) 567-7509  
E-Mail: [presse-mid@sachsen.anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen.anhalt.de)